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Hatje Cantz Verlag Gmbh Jun 2015, 2015. Buch. Book Condition: Neu. 287x246x32 mm. Neuware -
Quadratmeterweise leere Zahnpastatuben, StiIe, Wollknäuel, Schuhe oder Reinigerflaschen - alles fein
säuberlich aufgereiht: Waste not, die spektakuläre Installation aus über 10 000 Einzelteilen von Song Dong (
1966), reiste um die ganze Welt und begeisterte zahllose Ausstellungsbesucher. Die Mutter des Künstlers
verarmte im Laufe der Kulturrevolution und sammelte zwanghaI Alltagsgegenstände. Die Installation ordnet
ihren gesamten Besitz und katalogisiert und dokumentiert damit ein Leben. Der Band gibt erstmals einen
Überblick über alle Werkreihen des Konzeptkünstlers, in denen er Themenfelder wie Konsum, Nachhaltigkeit,
Erinnerung oder Spiritualität behandelt. So arrangiert Song Dong alte Türen und Fenster aus Abrissgebäuden
zu neuen Wohnräumen, in Doing Nothing Garden auf der documenta 12 verwandelte er einen Müllberg in ein
attraktives Erholungsgebiet oder er baut aus Süßwaren moderne StadtlandschaIen nach: Eating the City -
ungesund, aber lecker, Reinbeißen erlaubt! Ausstellungen: Groninger Museum, Niederlande, 13.6. - 1.11.2015
Kunsthalle Düsseldorf, 5.12.2015 - 6.3.2016 Square meters of empty toothpaste tubes and bottles of cleaning
solution, pencils, balls of wool, or shoes-all of it in neat rows: Waste not, the spectacular installation by Song
Dong ( 1966) comprising more than ten thousand individual items, traveled around the whole world, inspiriting
countless exhibition visitors. The artist's mother fell into poverty during the Cultural Revolution and
compulsively collected everyday objects. The installation arranges everything she accumulated, cataloguing
and documenting her life. This is the first volume to provide insight into all of the series of works by the
Conceptual artist in which he deals with issues such as consumption, sustainability, memory, or spirituality.
Song Dong arranges old doors and windows from demolished buildings to create new living spaces. In Doing
Nothing Garden at documenta 12, he transformed a mountain of garbage into an attractive recreation area, or
he recreates...
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